



## Inicio de una gestión

La Mesa Directiva Bienio 2009-2010 de la Sociedad Médico-Quirúrgica del Hospital Juárez, ha iniciado labores en pro de la continuidad y fortalecimiento de la misma, con un plan estratégico y diferentes líneas de acción que favorezcan el cumplimiento de los objetivos que son primordialmente académicos, con cursos de alto nivel y tutoría, de destacados compañeros líderes de opinión dentro y fuera de la Institución; cimentar publicaciones de calidad en la revista con artículos originales y rigor metodológico; favorecer acercamiento con los socios para conocer necesidades de desarrollo profesional y gremial con carácter incluyente, encauzar ideas sobre proyectos de promoción a la salud de los socios con planteamiento a las autoridades o instituciones correspondientes.

El pasado 25 de marzo se llevó a cabo el 78 aniversario de la Sociedad con un simposio de reflexiones y remembranzas, que nos dejó claro los retos y oportunidades que debemos solventar con el mejor ánimo y competencias profesionales, destacándose la altura de miras de lo que queremos hacer y cómo lo debemos hacer, donde es importante la participación de los socios y profesionales de la salud que estén interesados en la excelencia y educación médica continua. Durante el simposio se hizo un reconocimiento a los expresidentes que durante su gestión aplicaron su estilo particular de trabajo y liderazgo en forma voluntaria en pro de un crecimiento sostenido de la sociedad.

Reitero mi agradecimiento por el voto de confianza que se me ha conferido, teniendo en cuenta el honor y la responsabilidad que implica los siguientes dos años de gestión en el marco próximo de la celebración del Bicentenario de la Independencia y el Centenario de la Revolución Mexicana, por tal motivo, se están realizando reuniones de la Mesa Directiva y diferentes Comités, acordes con la importancia que tiene la Sociedad, el Hospital y las celebraciones comentadas.

Del 24 de agosto al 1º. de septiembre del año en curso, se llevarán acabo las VII Jornadas Internacionales Médico Quirúrgicas del Hospital Juárez de México, evento que se ha programado como sigue: Cursos y Talleres Pre y Post-Congreso y tres días un Congreso Central con el tema “Síndrome Metabólico”, y su abordaje multidisciplinario, dada la importancia y vigencia de este Síndrome con repercusión en la salud de los mexicanos.

Los cursos y talleres de alta especialidad serán desarrollados por Profesores destacados, con reconocimiento nacional e internacional con temas por demás interesantes como: nutrición y metabolismo, manejo de líquidos y electrolitos, avances en nefrología pediátrica, terapia foto dinámica en cáncer, avances en la enfermedad inflamatoria intestinal, aplicaciones de la nasoendoscopia, uso de láser en dermatología, radiología para medicina de primer contacto, Curso Taller Monitoreo de la Presión Intracraneana, Taller de Detección y Diagnóstico de Cáncer de Mama y todas las actividades con la premisa de generar sesiones interactivas que se traduzcan en un aprovechamiento real para los asistentes y profesores.

Estoy convencido que la contingencia epidemiológica y diversos problemas económicos y estructurales, hace que todos nosotros redoblemos esfuerzos para cumplir con las metas que nos hemos trazado, pero por otro lado, nos da la oportunidad de demostrar de lo que somos capaces, teniendo como mejor carta de presentación el trabajo en equipo, valores y deseos de trascender sin más recompensa que el deber cumplido.

**Dr. Martín Antonio Manrique  
Presidente de la Sociedad Médico-Quirúrgica  
del Hospital Juárez de México**